



Ende Oktober 2023

Liebe Geschwister und Freunde

In der Erwartung, dass wir nächstes Jahr Land kaufen und bauen können, verzichten wir im Moment darauf, einen Brunnen einzurichten.

Gleichzeitig sind wir daran, in Uganda die nötigen Kontakte zu knüpfen um rechtlich sichere Informationen in Bezug auf Landkauf, Hausbau und Eigentümerschaft zu erhalten.

Um Shadrack dabei zu helfen, Wasser herbeizuholen, in Momenten, in welchen die Wasserspeicher leer sind, hat er uns gebeten, für ein Fahrrad zu sorgen. Dies hat er nun erhalten, was eine grosse Hilfe ist.

EIN GROSSES ANLIEGEN: Bis jetzt haben wir für etwa die Hälfte der hundertzwei Kinder "Paten" gefunden. D.h., jemand, der bereit ist monatlich die Kosten für den Unterhalt eines Kindes zu senden. Es ist uns ein Anliegen, auch für die anderen Kinder Menschen zu finden, welche helfen.

Bitte überlegt doch, ob Ihr evt. jemanden kennt, den Ihr dazu einladen könntet, sich da einzusetzen. Ganz herzlichen Dank.

Herzliche Grüsse

Markus, Lilly, Matthias und Willi